

# 圧倒的な打撃が 武器のチーム！



### ▲出場を喜ぶ部員たち



▲出場決定の一報を受ける加藤校長

大会の出場32校を決める選考委員会が令和3年1月29日に開かれ、硬式野球部が出場校に選ばれた。本校の選抜出場は、前回大会に結びて2年連続5回目。チームは昨秋の関東大会で65年ぶりの連覇を成し遂げ、圧倒的な打撃が武器である。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で思うような練習ができなかつたという。しかしそのような状況下だからこそ、主体性に長けたチームに成長した。大会は3月19日に兵庫県西宮市の阪神甲子園球場で開幕する。硬式野球部が必ずや応援してくださる方々の期待に応える熱戦を繰り広げてくれるだろう。

**2年連続5回目の選抜切符つかむ**



第17号  
(通算20号)

発行所  
高崎健康福祉大学  
高崎高等学校  
同窓会  
高崎市中大類町531  
電話 (027)352-3460(代)  
FAX (027)353-0855  
印刷所  
株ジェイエイブリテック



甲子園で狙え日本一

同窓会長 佐藤 みつ江

# 第93回選抜高等学校 野球大会出場

校長 加藤 陽彦

同窓会報「オービット」第17号(通算20号)の刊行、誠におめでとうございます。同窓生の皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育活動に対しまして温かいご理解

は2年連続5回目の出場となり甲子園には春夏季通算8回目の出場です。関東地区的優勝校として目標である全国制覇に向かってさらに精進してほしいと願っております。

春の選抜大会には、ソフトボール部(5年連続16回目・3/20~23栃木県大田原市)と剣道

部（9年連続24回目・3/26～28愛知県春日井市）も出場します。全国大会出場おめでとう。群馬県の代表として自信と誇りを持って頑張って

欲しいと思います。本大会での活躍を、心から期待しています。

来年度から教育活動や学習活動の効果を上げるためにICTを有効に活用した教育を本格

的に進めていきます。ICT活用能力、ICTリテラシーの向上を図り、また大学入学共通テストに備えます。

ストに対応した「思考力・判断力・表現力」を身につける教科指導を展開していきます。ICT環境も整備され、教育環境は一段と充実しました。

生徒たちは、この恵まれた学習環境の中で伝統と校風を守り、校訓である「感謝・奉仕・友愛」を大きな理想とし一生懸命に努力しております。

気持ちの良い挨拶や笑顔あふれる学校、真摯に学ぶ生徒や情熱ある教職員、素晴らしい環境の中で、これからも明るい学校づくりに全力で取り組みます。

組みます。最後になりましたが、同窓生の皆様のご健康とご活躍を祈念しております。今後も本校への変わらぬ温かいご支援とご協力を宜しくお願いします。是非、学校にもお出かけ下さい。

## 第93回 選抜高等学校 野球大会出場

## 支援金のご協力のお願い

この度、硬式野球部が2年連続5回目の選抜高等学校野球大会に出場が決定いたしました。日頃よりご支援をいただいている同窓生の皆様におかれましては、重ねてのお願いとなりますが、温かいご支援とご協力ををお願いいたします。生徒たちの活躍にご期待いただき、応援をよろしくお願ひいたします。

本校を卒業して4年あの夏を沸かした男が母校へ帰ってきた。私の「健大だから実現した夢」のお話にお付き合いください。

私は2つの夢を持って2013年本校に入学しました。1つ目の夢は甲子園出場、2つ目の夢は「教員になりたい」というもの。地元大阪を離れ、入学後最初の数ヶ月は慣れない寮生活や厳しい練習と、甲子園どころよりとにかく1日を乗り越える事に必死だったことを今でも鮮明に思い出します。しかし、仲間に恵まれ、齊柳先生・生方先生をはじめとするスタッフの方々にも恵まれ、そして素晴らしい環境を提供して下さり、応援して下さる学園の方々のおかげで、「甲子園出場」という1つ目の夢を叶えることが出来ま

重に耐えて梅花麗し】  
今は世界的に大変な時期となっていますが、この苦しい時期をじつと耐え、耐えた先には必ず明るい未来が待っていることを期待し、これからも生徒の夢の実現へ尽力していきます。



## 夢の実現「耐雪梅花麗」

教諭 小谷 魁星

下 懐之介君  
東京ヤクルト  
スワローズ

物です。卒業後、私は「後輩達にも同じ光景を思い出すと今でも鳥肌が立ちます。辛いことを乗り越えたので褒美を神様が与えてくれたのではあります。本校での3年間は私の宝しよう。

同窓生の皆様 その後お変わりなくお過ごしでいらっしゃいますか。終息が見えませんコロナ禍での日常ではありますが、生徒達はより正しい情報を共有し、若いなりに内外の状況を冷静に見つめながら、我慢や辛抱の中でも各自の生活スタイルを保っている姿は健気です。これからも感染予防のルールを順守しながら学校生活は続きます。同窓生の皆様におかれましては、温かくお見守り下さいますようお願い致します。

また既にご存知のように、硬式

3年生の皆さん　ご卒業おめでとうございます。

この善き日に、皆さんの新たな旅立ちに立ち会えますことを大変嬉しく思いますし、改めまして皆さんの努力の日々に思いをはせます。

3年前、本校への強い思いを抱き入学。様々な出来事にも、果敢に取り組む皆さんの姿に感動をきりで、常に前向きで級友との時間を満喫する様子は微笑ましくありました。進路決定に向けては、時の事情で何度も気持ちを



の日々  
副校長  
瀧澤 直子

切り替えねばならない場面もありましたが、先生方の手厚いご指導と皆さんの堅固な志により、お仲間と共に何事も乗り切ってきましたね。その精神力と行動力は

下 慎え介です！  
東京ヤクルト  
スワローズで  
皆さんの期待に応え  
られるよう、精一杯  
頑張ります！



部活の活動をご紹介

令和2年度群馬県高等学校新人ソフトボール大会優勝  
（5年連続）  
第39回全国高等学校女子ソフトボール選抜大会出場決定  
(5年連続16回目3月20日土～23日火 栃木県)



【男子バスケットボール部】  
令和2年度第73回全国高等学校  
バスケットボール選手権  
大会県予選会第5位



A large group photograph of approximately 60 students in school uniforms, consisting of dark blazers, white shirts, and ties, posed in three rows on a paved area in front of a modern building with a red and grey facade. The students are smiling and some are making peace signs. A white van is parked to the right of the group.

# 今年度唯一 学校行事！



今号発行にあたり、ご協力いただいた先生方に感謝申し上げます。今後も同窓会は卒業生や在校生のための諸活動に微力ながら尽力してまいります。会員の皆様におかわましては、本校の益々の発展のために、更なるご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

編集